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AG ABRICOR du 20 juin 2023 - mot du président 

 

Avant tout je vous présente toutes mes excuses pour mon absence ce soir : j'avais 

malheureusement, accepté un engagement avant que la date de l'AG ne soit fixée, que 

je n'ai pu annuler. Je reconnais que si j'avais réfléchi à la date à laquelle cette AG aurait 

lieu, j'aurais conclu que ce serait presque sûrement le 20 juin : un mardi, environ une 

semaine avant la fin juin… 

Relisant le mot que j'avais adressé aux participants de l'AG de l'année dernière, j'ai 

constaté que je leur avais souhaité qu'ils n'aient pas de de graves problèmes de santé 

du fait de la Covid-19. Manifestement cette maladie n'et plus considérée comme 

dangereuse. Pourvu que ça dure ! 

Si la Covid-19 n'a pas eu d'impact sur le déroulement du championnat pendant la saison 

qui vient de se terminer, on peut se demander pourquoi au moins dans celui de la 

Division 1 il y a eu autant de scratches ou de demi-scratches, dont certains au dernier 

moment ! 

Plus généralement la question de la survie d'ABRICOR se pose : 

- d'abord car dans un premier temps, le Bureau directeur du Comité de bridge de Paris 

nous a fait part de sa décision de n'autoriser nos rencontres que les soirs où le Comité 

organise lui-même une épreuve, ceci, a écrit sa Présidente car " Il y a eu en effet 

cette saison une succession de dysfonctionnements ayant entrainé coupure 

congélateur du bar, coupure des ordinateurs, non coupure du chauffage, porte 

d'accès arrière des locaux laissée ouverte etc ...". Dans un second temps, suite à 

l'action de Brigitte, notre Secrétaire général, puis d'une plaidoirie de Philippe 

Lamotte, avocat membre du Bureau d'ABRICOR (pro bono en quelque sorte), et sans 

doute, l'action discrète de Nicola Auneveux, membre à la fois du Bureau d'ABRICOR 

et du Bureau directeur du Comité de bridge de Paris, ce dernier a accepté pour la 

saison prochaine que nous soyons seuls à jouer certains soirs ; 

 

- ensuite car Brigitte (notre Secrétaire général) a écrit aux membres du Bureau 

d'ABRICOR qu'il faudrait que "quelqu'un de motivé me remplace (la saison prochaine) 

avec mon aide bien évidemment pour les débuts". Espérant que l'expression suivante 

ne choquera personne (!!), je prends le risque d'écrire que ce "quelqu'un de motivé" 

est attendu comme le Messie. 

Avant de passer la parole à Brigitte, je tiens à la remercier tout particulièrement pour 

le temps considérable qu'elle a passé à organiser les matches du championnat et de la 

coupe. Comme elle semble avoir l'habitude d'inclure les membres du Bureau dans les 

destinataires en copie des mails qu'elle envoie sur ces sujets. 

Merci Brigitte ! 


